

NOTICIAS

DEL EXTERIOR

XXVII CONGRESO DE LA FEDERACION INTERNACIONAL DE VIVIENDA, URBANISMO Y PLANIFICACION TERRITORIAL

Entre el 21 y 28 de junio del presente año, se efectuó en Jerusalén, Israel, el Congreso Internacional del prestigioso organismo que agrupa a expertos de 58 países en el campo de la planificación. El temario revestía especial importancia para los países ubicados en regiones en desarrollo, enfocándose dos problemas centrales: 1) Política de la vivienda para las regiones de alto crecimiento demográfico, y 2) Planes nacionales para la redistribución de la población y para la construcción de nuevas ciudades. Con posterioridad a las sesiones del Congreso, se cumplieron viajes de estudio a las áreas de Galilea y Neguev, en las cuales ha concentrado en los últimos años sus esfuerzos de planificación el país sede de este torneo. Ofreceremos, en un próximo número, un balance del desarrollo del Congreso.